
Frau Bühse als Vorsitzende des Bau-, Planungs- und Umweltausschusses begrüßt die Anwesen-
den, eröffnet die öffentliche Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
Frau Bühse berichtet, dass ihr ein Schreiben von der Immanuel-Kant-Schule vom 29.10.2008 und 
ein Schreiben des Schulelternbeirates der Klaus-Groth-Schule vom 30.10.2008 vorliegen (siehe 
Anlagen). Sie übergibt die zwei Schreiben der Verwaltung und bittet die Schreiben zu beantwor-
ten. Eine Fotokopie der Antwortschreiben ist dem Ausschuss zur Kenntnis zu geben. 
 


